

42 - 3. 12. 1992

Stundenlang gezählt

Elternbrief an Straßenbaubehörde wegen Druckampel

kss. NACKENHEIM — Den Vorwurf der Mainzer Straßenbauverwaltung, die Zählaktion für eine Fußgängerdruckampel an der Mainzer Straße in Nackenheim sei manipuliert worden, weist die Elterninitiative in einem Brief an Amtsleiter Lauer entschieden zurück. Auch die Behauptung, daß die Aktion (wir berichteten) keine brauchbaren Werte erbracht habe, ist nach Einschätzung der Anlieger falsch. „Immerhin hat die Elterninitiative

über einen Zeitraum von mehr als sechs Stunden Überquerungen und Kfz-Verkehr gezählt, während Ihre Behörde es nicht einmal für nötig hielt, mehr als 45 Minuten dafür aufzuwenden“, schreiben die Familien Richter, Hofmann und Berg an Lauer. Nach einer Erhebung der Grundschule müßten täglich 106 Kinder die Mainzer Straße überqueren, hinzu kämen Hauptschüler und Kleinkinder, darauf weisen die Eltern noch einmal hin.